

Le petit grain qui ne voulait pas être mangé

Quel bruit dans le poulailler aujourd'hui !

Pepita donne à manger à ses poussins. C'est un fameux travail !

Sept petits becs s'ouvrent tout grand dès que Pepita arrive. Les poussins ont très faim. Pepita se dandine à travers tout le poulailler à la recherche de nourriture pour ses petits chéris.

Heureusement, voici le fermier !

Il lance des miettes de vieux pain par-dessus le grillage.



Pepita les ramasse à la hâte.

– Bon appétit ! dit-elle à ses poussins en leur distribuant les miettes.

Pepita a bien mérité une petite sieste sur son perchoir. Les poussins vont sûrement rester tranquilles un bon moment, ouf ! Pepita ferme les yeux. Mais à ce moment, elle entend :

– Pip, pip, pip !

Pepita secoue ses plumes. Oh non ! Ce n'est pas possible... Ils ne peuvent pas avoir déjà faim ?

Pepita saute de son perchoir et va voir dehors ce qui se passe. Elle aurait oublié de ramasser quelques miettes ? Pepita a beau chercher, elle ne trouve rien. Mais tout à coup, elle aperçoit quelque chose devant le grillage. Elle passe prudemment le bec à travers la clôture et attrape la miette.

– Mmm, pense-t-elle, un grain de maïs. C'est délicieux, ça !

Toute contente, Pepita retourne vers le centre du poulailler.

Mais un cri l'arrête net :

– Non ! Ne me mange pas !

Pepita sursaute. D'où vient donc ce cri ?